

平成21年2月3日

報道関係者各位

株式会社ユアテック  
取締役社長 熊谷 満

本日、「ユアテックスタジアム仙台」のネーミングライツ契約を更新いたしました。

前回に引続き、当社を選定していただきましたことに対しまして、仙台市にまずもって感謝を申し上げます。

当社は、平成18年3月1日に仙台市から仙台スタジアムのネーミングライツを取得し、「ユアテックスタジアム仙台」と命名し、この3年間、テレビや新聞等での報道やサポーターをはじめとした多くの市民から「ユアスタ」の愛称で親しまれているなど、「ユアスタ」の名称が定着してきていること、また、ネーミングライツ取得当初からの目的であるコーポレート(企業)イメージの向上、地元企業としての地域貢献、広告宣伝効果として知名度向上等を目的として、ネーミングライツ契約を更新することといたしました。

当社は「お客さまの心ゆたかな価値の創造に協力し、社会の発展に貢献します」という企業理念のもと、従来から地域社会の発展に向けた地域貢献活動に積極的に取り組んでまいりました。

今後も「ユアテックスタジアム仙台」のネーミングライツを通じて、微力ではありますが、さらなる地域社会の発展に貢献していく所存でございますので、皆様方のご支援、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

以上